

Gasparini recibió al nuevo jefe policial del Comando de Patrulla Rural

Escrito por Administrador
Martes, 20 de Septiembre de 2016 00:00

{besps}secretariageneral20092016|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recibió ayer lunes 19 de septiembre en su despacho al nuevo jefe policial que estará a cargo del CPR (Comando de Patrulla Rural). Se trata del comisario Juan Larraigne, a quien acompañó el comisario inspector Jorge Villarruel.

El Intendente Gasparini mantuvo un diálogo sobre la situación actual de los campos de la zona, los controles que se están realizando en las zonas rurales del distrito y las medidas de prevención ante la posibilidad de delitos. También manifestó que "acá somos compañeros de trabajo y vamos a colaborar en todo lo que se pueda".

También informó acerca de las cámaras de seguridad con las que cuenta el municipio y las cámaras que se siguen instalando, que ayudan en gran medida para la prevención de delitos y para el esclarecimiento de ilícitos cuando suceden.